
  

SELEZIONE STAMPA
(A cura dell’Ufficio stampa Uisp)

                            27 giugno 2024

                                       IN PRIMO PIANO:
 

- Sportpertutti Fest sulla Riviera Romagnola, concluse le Finali Nazionali 
di Nuoto, Pallacanestro, Pallavolo e Calcio. Su La Stampa,  Comitato 
Italiano Paralimpico

ALTRE NOTIZIE:

- Ddl sul Terzo settore, Pallucchi: “Risultato positivo sulle 
semplificazioni” Su Forum Terzo Settore

- Olimpiadi Parigi 2024, nuovi problemi: dalla protesta degli atleti 
all'allarme febbre dengue. Su TuttoSport

- Azzardo, ci prova il 44% dei 18enni. E in Piemonte tornano le slot 
nei bar. Su Avvenire

                     NOTIZIE DAL TERRITORIO:

https://www.lastampa.it/asti/2024/06/27/news/new_volley_uisp_asti-14426288/
https://www.comitatoparalimpico.it/comunicazione/attivita/notizie/item/hb-torino-uicep-arriva-seconda-nel-campionato-nazionale-uisp.html
https://www.comitatoparalimpico.it/comunicazione/attivita/notizie/item/hb-torino-uicep-arriva-seconda-nel-campionato-nazionale-uisp.html
https://www.forumterzosettore.it/
https://www.tuttosport.com/news/olimpiadi/2024/06/27-129605031/olimpiadi_parigi_2024_nuovi_problemi_dalla_protesta_degli_atleti_all_allarme_febbre_dengue
https://www.avvenire.it/attualita/pagine/famiglie-con-meno-soldi-e-negozi-chiusi-e-l-azzard?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR38Zlf17c1KCp-GlFOkqf73Kd7kV-9ClxuU7xZ8i-WkQotZdov2TMNQdlI_aem_9p0DK2OqypfO9fZyBy3KYg


- Uisp Atletica Siena: Moscatelli E Cervone verso i Campionati 
Italiani assoluti. Su Ok Siena

- Over 45 Uisp: triplete del Trincerone. Su Spezia Sportale

- e altre notizie

 VIDEO DAL TERRITORIO:

- Uisp Modena: Uispontheroad EP. 1 - STRAY DOGS: Avventure in 
Appennino

- Uisp Modena: Uispontheroad EP.2 - CRP BORTOLOTTI: L'anima 
sportiva di Pievepelago

- Uisp comitato di Firenze: BECYCLE, festival della bici alla 
Leopolda a Firenze, le prime immagini

- Uisp Jesi, Centri Estivi Uisp

- Ciclismo Uisp Calabria, in bici al centro estivo della Cittadella 
dello Sport di Ravagnese

https://www.oksiena.it/news/uisp-atletica-siena-moscatelli-e-cervone-verso-i-campionati-italiani-assoluti-270624082822.html
https://speziasportale.it/2024/06/26/over-45-uisp-triplete-del-trincerone/
https://www.youtube.com/watch?v=RRevJOHNy3I
https://www.youtube.com/watch?v=RRevJOHNy3I
https://www.youtube.com/watch?v=QyR59TmqvcQ
https://www.youtube.com/watch?v=QyR59TmqvcQ
https://www.youtube.com/watch?v=6kfOkI80FxY
https://www.youtube.com/watch?v=6kfOkI80FxY
https://www.facebook.com/watch?ref=search&v=771170234889605&external_log_id=47f3bfa6-daea-44b3-ad38-ac4cfea34d67&q=uisp&locale=it_IT
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=841312701227023&external_log_id=a6944f44-e520-463e-9cbb-3b70833dea80&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=841312701227023&external_log_id=a6944f44-e520-463e-9cbb-3b70833dea80&q=uisp


HB Torino Uicep arriva 
seconda nel campionato 
nazionale UISP
Un grandissimo risultato quello ottenuto dalla 

squadra torinese di basket in carrozzina. 

Per la squadra di basket in carrozzina HB Torino UICEP la stagione si è conclusa da 

poco e con un grande risultato: il secondo posto nel campionato nazionale UISP.  

Abbiamo intervistato Francesco Sacco, l'allenatore della squadra. 

Com'è andata la stagione 2023/2024?

Due anni fa abbiamo deciso di iscriverci al campionato nazionale Uisp di basket in 

carrozzina e nella stagione 22/23 abbiamo vinto il torneo silver che valeva il quinto posto 

in classifica generale, mentre quest'anno puntavamo ad un quarto posto. Siamo andati 

oltre le nostre aspettative, perché siamo arrivati a giocare la finale scudetto e ci siamo 

laureati vice campioni d'Italia. È stata una stagione in crescendo! Siamo partiti con il 



freno tirato, forse con un po' di paura, poi però nel girone di ritorno abbiamo creduto in 

noi vincendolo a punteggio pieno, battendo squadre come la Briantea84 Cantù e Pegli. 

Siamo arrivati alle Final8 di Cesenatico con diverse assenze e con l'obiettivo di 

migliorare il risultato della stagione precedente, senza dimenticare che la parola d'ordine 

è "divertirsi giocando a basket". Siamo riusciti a battere ASDRE Reggio Emilia ai quarti 

di finale 40-23 e, siccome la fame vien mangiando, abbiamo vinto contro la Lazio in 

semifinale 33-47. In finale contro Rieti, squadra più esperta di noi, i nostri giovani sono 

stati battuti per 71-50. Abbiamo comunque superato l'obbiettivo prefissato e siamo 

arrivati secondi a livello nazionale. 

Quali sono i prossimi obiettivi?

L'obbiettivo per il prossimo anno rimane quello di far crescere i ragazzi giovani e 

divertirsi giocando al nostro amato sport.

A che punto è il basket in carrozzina in Piemonte?

In Piemonte il movimento del BIC è un po' in fase di stallo e infatti siamo l'unica società 

presente sul territorio e, non avendo molte risorse economiche, spesso i giovani più 

talentuosi continuano il loro cammino altrove. Come ho detto più volte nella stagione 

sono veramente orgoglioso di questi ragazzi!

Ringraziamo Francesco Sacco per la disponibilità. 



Ddl sul Terzo settore, Pallucchi: “Risultato 
positivo sulle semplificazioni”
26 Giugno 2024

“Il via libera definitivo al dl sul Terzo settore è un importante risultato, atteso da tempo soprattutto dalle piccole e 

piccolissime realtà del non profit, che rappresentano la gran parte di questo comparto e che rischiavano di essere 

penalizzate da alcune norme introdotte dalla riforma del Terzo settore. Le novità presenti nel testo, come quelle sull’iter 

di accesso al Registro unico e i vari alleggerimenti burocratici e amministrativi, renderanno più agevoli e sostenibili le 

attività a favore della collettività svolte dal Terzo settore. Si tratta dunque di miglioramenti rilevanti, che vanno nell’ottica 

di creare le migliori condizioni possibili per sviluppare e diffondere sempre di più un modello di economia sociale, di cui 

tutto il Paese ha bisogno”. Lo dichiara Vanessa Pallucchi, portavoce del Forum Terzo Settore.

“Per questo obiettivo abbiamo collaborato a lungo con le istituzioni e in particolare il Ministero del Lavoro e delle 

Politiche sociali, ma non si esaurisce il nostro impegno nella direzione di rendere sempre più accessibile la riforma del 

Terzo settore: attendiamo infatti, nei prossimi provvedimenti utili, ulteriori miglioramenti e semplificazioni per la vita delle 

organizzazioni sociali” conclude.

Per approfondimenti rimandiamo all’articolo pubblicato su Cantiere Terzo settore:

“Approvato il pacchetto di semplificazioni per il Terzo settore”

Si tratta di importanti modifiche che coinvolgono diversi ambiti, tra cui attività diverse e sponsorizzazioni, personalità 

giuridica, bilancio, possibilità di delega nel registro unico nazionale del Terzo settore, rapporti di lavoro e tanto altro 

ancora. 

 

Olimpiadi Parigi 2024, nuovi problemi: dalla protesta 

degli atleti all'allarme febbre dengue

https://www.cantiereterzosettore.it/approvato-il-pacchetto-di-semplificazioni-per-il-terzo-settore/
https://www.cantiereterzosettore.it/approvato-il-pacchetto-di-semplificazioni-per-il-terzo-settore/


A rischio le condizioni fisiche degli atleti che 
parteciperanno all'evento sportivo in Francia: i 
dettagli
27.06.2024 12:10
4 MIN 

Nuovi problemi per Parigi 2024. In vista dell'inizio delle Olimpiadi, gli atleti e i vari 
staff hanno lanciato un allarme per il gran caldo e le condizioni degli alloggi che li 
ospiteranno durante le gare. Il vilaggio olimpico della capitale francese pare non 
essere nelle migliori condizioni: le residenze per i 10.500 sportivi attesi sono prive 
di aria condizionata. La soluzione adottata è stata quella degli impianti di 
raffreddamento posizionati sotto il pavimento e collegati alle centrali 
geotermiche. Una scelta verde che è stata voluta dalla sindaca Anne Hidalgo, che 
ha commentato dicendo: "L’obiettivo è dimezzare l’impronta di carbonio rispetto 
ai Giochi di Londra 2012". Gli atleti statunitensi hanno annunciato che porteranno 
i condizionatori portatili da casa. In alternativa si dovrebbero noleggiare in loco 
dei sistemi di refrigerazione, dai notevoli costi. 

Parigi 2024, l'allarme per la febbre dengue
E c'è già chi parla di discriminazione, specialmente per i Paesi africani che non 

sarebbero in grado di affrontare tali spese. Il Washington Post, che ha 

interpellato varie delegazioni, ha fatto sapere che Australia, Canada, 

Danimarca, Germania, Grecia, Italia, Norvegia e Regno Unito starebbero 

pensando a delle soluzioni alternative per assicurare ai propri atleti la 

disponibilità di aria condizionata. Tuttavia, il timore è quello che ciò non basterà 

a offrire agli atleti le condizioni ottimali per le loro prestazioni. Tra le altre 

preoccupazioni che incombono su Parigi 2024 anche la la febbre dengue, che è 

piu che mai sotto osservazione da parte delle autorita sanitarie francesi. In 

Francia il numero di casi importati ha superato i 2.800. Nella sua sorveglianza 

per i Giochi Olimpici e Paralimpici "Santé publique France prestera particolare 

https://www.tuttosport.com/search?tags=Parigi%202024
https://www.tuttosport.com/news/olimpiadi/2024/06/26-129532861/olimpiadi_fra_un_mese_il_via_ai_giochi_che_tornano_a_casa_tra_emozione_e_ansie


attenzione alle infezioni di origine alimentare, alle arbovirosi (chikungunya, 

dengue, Zika) e al morbillo in termini di malattie infettive, ma anche ai rischi 

legati al caldo in caso di ondata di calore". La febbre dengue è una malattia 

virale generalmente benigna, solo l'1% dei casi puo evolvere in una forma piu 

grave, causando in particolare emorragie. I decessi sono molto rari. 

La preoccupazione per la Senna
Il caldo e la febbre dengue sono problemi che si aggiungo anche agli allarmanti 

livelli di Escherichia Coli, Enterococchi e Acido Trifluoroacetico, registrati nella 

Senna, tali da spingere anche la sindaca della capitale Anne Hidalgo e il 

presidente della Repubblica francese Emmanuel Macron a ripensare il tuffo 

propiziatorio. Eppure per bonificare e rendere balneabile le acque del celebre 

fiume della capitale francese sarebbero stati messi a disposizione un miliardo e 

mezzo di euro. Un notevole impegno finanziario che però potrebbe non bastare, 

rischiando così di non vedere gli atleti olimpici nuotare in quelle acque. Su 14 

misurazioni realizzate dall'associazione Surfrider Foundation, tra fine settembre 

2023 e fine marzo 2024 fra il ponte Alessandro III e quello dell'Alma (proprio 

dove si svolgeranno le prove di triathlon e di nuoto in acque libere) 13 si sono 

rivelate "al di sopra o ampiamente al di sopra" dei limiti raccomandati per la 

balneazione.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

https://www.tuttosport.com/news/olimpiadi/2024/06/10-128796391/senna_piena_di_m_eraviglie_l_ansia_del_nuoto_olimpico_per_le_olimpiadi
https://www.tuttosport.com/news/olimpiadi/2024/06/10-128796391/senna_piena_di_m_eraviglie_l_ansia_del_nuoto_olimpico_per_le_olimpiadi
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I dati. Azzardo, ci prova il 44% dei 
18enni. E in Piemonte tornano le slot 
nei bar

Maurizio Fiasco giovedì 27 giugno 2024

Agli Stati generali a Roma presso l’Agenzia dei Monopoli il punto su un «settore 
decisivo dell’economia nazionale», dicono gli organizzatori. Ma dai dati vince il 
segno meno
Quando si inizia un dibattito, facendolo precedere enunciando un dogma: il 
gioco d’azzardo “ulteriore settore decisivo dell’economia nazionale”. Insomma, 
chi ha convocato gli “Stati Generali” dei Monopoli, che si aprono oggi a Roma 
nella loro sede, afferma perentorio che le slot machine, le lotterie e le 
scommesse (settore “decisivo”) accrescono la ricchezza del Paese e spingono 
per la competitività dell’Italia sulla scena europea e mondiale.

Con buona pace degli economisti “di scuola” che bilanciando (restiamo alla 
questione solo monetaria) le entrate e i costi, concludono invece che il saldo ha 
il segno “meno”. Meno consumi di beni e di servizi, meno ricavi fiscali, meno 
occupazione, meno sviluppo economico. Dal budget delle famiglie, tra gli 850 e 
i 900 miliardi, ne togli una fetta di 21 (somma delle perdite al gioco) e ti spieghi 
perché chiudono tante botteghe che vendono prodotti delle manifatture o servizi 
per le esigenze di ogni giorno.

Che il sistema dell’azzardo abbia un effetto depressivo anche sul Prodotto 
Interno Lordo, che agisca cioè come un “moltiplicatore negativo” dell’economia, 
lo dimostrano gli studiosi dei paesi liberisti e ultraliberisti (Courtwright, Adams, 
Orford, Hakim, Grinols e tanti altri, di USA, Canada, UK, Australia). E anche 
sulla fiscalità, questo sistema dei consumi tossici produce perdite, e assai 
rilevanti. Nella liberista America del Nord, il Tax Policy Center di Washington 

https://app-eu.readspeaker.com/cgi-bin/rsent?customerid=7318&lang=it_it&amp;voice=Roberto&readid=page-content&url=https%3A%2F%2Fwww.avvenire.it%2Fattualita%2Fpagine%2Ffamiglie-con-meno-soldi-e-negozi-chiusi-e-l-azzard%3Ffbclid%3DIwZXh0bgNhZW0CMTEAAR38Zlf17c1KCp-GlFOkqf73Kd7kV-9ClxuU7xZ8i-WkQotZdov2TMNQdlI_aem_9p0DK2OqypfO9fZyBy3KYg


documenta i mancati incassi con uno scrupolo che la nostra amministrazione 
finanziaria dello Stato farebbe bene a emulare. Le “sin taxes”, o tasse sui vizi, 
sono “Il futuro oscuro della tassazione statale”.

Il riscontro lo abbiamo anche in Italia, davvero molto netto. Dati alla mano, 
sull’anno 2023. I nostri concittadini hanno puntato circa 148 miliardi di euro, e 
ne hanno persi 20,7. Lo Stato ha ricavato 10,47 (sempre di miliardi) e le società 
private hanno avuto un margine quasi pari (10,2). Stessi numeri dell’anno 2017, 
prima del grande balzo, ma di ben 50 punti percentuali, della corsa alla fortuna 
industrializzata.

Ed ecco la conclusione elementare: per mantenere lo stesso livello delle entrate 
(per lo Stato) e dei profitti (per le società private) occorre arruolare a una vita 
quotidiana interpolata dall’azzardo quanta più popolazione possibile. In modo 
che aumenti anche la quota dei malati di gioco: perché sono questi il core 
business del sistema. L’80 per cento del margine deriva proprio dal 20 per 
cento dei consumatori abitudinari di una o più delle 51 modalità di gambling “sul 
mercato”. Da questo sottoinsieme di scommettitori regolari e metodici si 
enuclea poi l’area dei giocatori effettivamente con patologia da azzardo: erano 
circa 1,5 milioni nel 2018 (indagine epidemiologia dell’Istituto superiore di 
Sanità) e sono aumentati in proporzione con la galoppata degli anni successivi.

Quanto ai giovani, le analisi convergono. Ci riferiamo ovviamente alle ricerche 
effettuate nell’interesse pubblico, dal ministero della Salute (Iss), dal Consiglio 
nazionale delle ricerche, dalle Aziende sanitare: tra i ragazzi della 
Generazione Zeta abbiamo il 29,2 per cento di giovani che dichiarano di 
aver giocato d’azzardo; percentuale che sale al 44,2 tra gli alunni delle 
ultime classi delle scuole medie superiori, con un saldo, in numeri 
assoluti, tra i settecentomila e il milione di persone. Con un profilo di 
“giocatore problematico” sono oltre 70 mila. E si tratta di una popolazione dove, 
a rigore, il dato dovrebbe essere “zero”, poiché l’accesso è vietato per legge.

L’abrogazione e il differimento di norme importanti delle leggi regionali stanno 
rafforzando la ripresa anche delle slot machine nei bar, come nel caso delle 
province del Piemonte. Lì, tra il 2020 e il 2024 gli apparecchi sono ritornati in 
ben 1.200 pubblici esercizi (bar, alberghi, supermarket ecc.) dov’erano stati 
spenti dalle norme in vigore dall’inizio del 2018. Liberi tutti, e così anche le più 
sperdute località di montagna hanno ripreso a sentire le note si bemolle e mi 
bemolle dei suoni delle slot machine.

Ma il tratto più eclatante della resistibile ascesa del gioco d’azzardo industriale 
è quello delle forme online, o “a distanza”. Dietro i numeri monstre (82 miliardi e 
552 milioni di euro puntati) vi è l’arruolamento in massa tra la popolazione, 
compresa una quota rilevantissima della popolazione anziana. Tra il 2018 e il 
2023, passando quindi per il biennio del Covid, le persone che dispongono di 
un conto di gioco d’azzardo online sono aumentate di oltre 42 punti percentuali. 



Da circa 5milioni si è arrivati a 7milioni e 65mila. Notevole la conquista di clienti 
tra gli anziani: più 128 per cento, arrivando a coinvolgere 121 mila persone over 
75, altre 865mila tra i 65 e i settantaquattrenni. I giovani-adulti (quelli di età 
compresa tra i 18 e i 24 anni) che hanno in funzione uno o più conti di azzardo 
online sono un milione e 200 mila.

Con queste dimensioni del fenomeno ha un qualche senso (che non sia la 
manipolazione) evocare lo spettro del proibizionismo? Che senso ha dunque, in 
questi “Stati generali dei giochi pubblici” (d’azzardo) “confrontarsi sull’efficacia 
delle politiche proibizioniste e sul divieto”? il dilemma, semmai, è tra il diritto alla 
salute, art. 32 della Costituzione, e la sua sospensione quando dilagano 
produzioni che la minacciano, come il gioco d’azzardo, il tabagismo, il cibo 
industriale ipercalorico, l’alcolismo. Dilagano, senza che il parlamento riesca a 
rispettare la gerarchia dei valori della Repubblica, ovvero prima la salute, 
seguita dall’interesse fiscale dello Stata e quindi dallo spazio, rigorosamente 
controllato, dell’economia privata che distribuisce sigarette, superalcolici, junk 
food, scommesse, lotterie e roulette digitali.

UISP ATLETICA SIENA: MOSCATELLI E CERVONE 
VERSO I CAMPIONATI ITALIANI ASSOLUTI
La Spezia si prepara ad ospitare i Campionati Italiani Individuali Assoluti su Pista, in 
programma il 29 e 30 giugno 2024 presso il Centro Sportivo A. Montagna. Tra i 
protagonisti dell'evento, due atlete pronte a portare in alto i colori dell'Uisp Atletica 
Siena: Linda Moscatelli e Latena Cervone.

Sabato 29 giugno, alle ore 17:05, Linda Moscatelli sarà impegnata nelle batterie iniziali 
dei 400 metri ostacoli. La giornata vedrà poi scendere in pista Latena Cervone, attesa 
alle ore 20:25 per la gara degli 800 metri.

L'entusiasmo in casa Uisp Atletica Siena è palpabile, come dimostrano le parole del 
tecnico Giulio De Michele, reduci dalla positiva esperienza ai Campionati Italiani di Prove 
Multiple di Lana (BZ), dove la giovane promessa Sveva Borghi ha conquistato un ottimo 
26° posto nella categoria allieve.



"Essere arrivati fin qui è comunque una soddisfazione e un'occasione preziosa", ha 
dichiarato De Michele. "Non capita tutti i giorni di potersi misurare con le migliori allieve 
del panorama nazionale. Per Sveva, al primo anno di categoria, è stata un'esperienza 
formativa importante. Dopo un inverno difficile, caratterizzato da tante interruzioni, non 
era scontato qualificarsi per questo appuntamento. Il suo 26° posto, con un totale di 
3970 punti, è un risultato di tutto rispetto, anche se qualche piccolo rimpianto per alcune 
prove al di sotto delle aspettative rimane. Possiamo guardare al futuro con ottimismo, 
continuando sempre a lavorare." (Foto Andrea Bruschettini)

OVER 45 UISP: TRIPLETE DEL TRINCERONE

Un altro trionfo per il Trincerone, che ha conquistato la coppa regionale Over 45, 
aggiungendo un prestigioso trofeo alla sua già ricca bacheca. La vittoria della coppa 
è l'ennesima dimostrazione della forza e della determinazione della squadra, che ha 
saputo imporsi contro avversari agguerriti grazie a una prestazione corale di alto 
livello.

La conquista della coppa regionale non è solo un risultato sportivo straordinario, ma 
anche il coronamento di un'annata strepitosa per il patron Stefano Silvestrini. Con 
questa vittoria, infatti, Silvestrini completa il prestigioso triplete, avendo già portato 
a casa il campionato, la Supercoppa. Un'impresa che entra di diritto nella storia del 
club e che conferma il Trincerone come una delle realtà più solide e competitive del 
panorama regionale per la sua categoria.

"È una soddisfazione immensa," ha dichiarato il patron Stefano Silvestrini. "Questo 
triplete è il frutto del duro lavoro, della passione e della dedizione di tutti: giocatori, 
staff tecnico e dirigenza. Ognuno ha dato il massimo e questi risultati sono la 
testimonianza di un gruppo unito e determinato."

Il successo del Trincerone non è arrivato per caso. Ogni partita è stata affrontata con 
l'atteggiamento giusto, dimostrando una mentalità vincente e una preparazione 
atletica eccellente.



La stagione 2023-2024 sarà ricordata come una delle più gloriose per il Trincerone, e 
si puo' guardare al futuro con grande ottimismo. Con una base così solida e un 
management capace di portare avanti un progetto vincente, le prospettive per 
continuare a collezionare successi sono più che rosee.

In conclusione, il trionfo del triplete UISP OVER 45, sono il giusto riconoscimento per 
una squadra che ha saputo esprimere al meglio il proprio potenziale. Complimenti 
al Trincerone, ai suoi giocatori e a tutto lo staff per aver regalato una stagione 
indimenticabile.

Pallanuoto Siena Uisp

Bronzo per gli U18 e quinta posizione per gli U14

Grande soddisfazione per la Pallanuoto Siena Uisp ai Campionati Nazionali 
UISP di Certaldo, conclusi domenica 23 giugno. La squadra Under 18 ha 
conquistato un prestigioso terzo posto, mentre l’Under 14, alla sua prima 
partecipazione, si è piazzata quinta.

La squadra U18, guidata da Marco Mancini affiancato da Antonio Burroni, dopo 
un girone preliminare superato al secondo posto, ha vinto nettamente la finale 
per il terzo posto contro Vigor Perconti, conquistando la medaglia di bronzo . 

“Il risultato è stato il punto culminante di un’annata che si è sviluppata 
esattamente come speravo, superando persino gli obiettivi fissati – commenta il 
tecnico Marco Mancini – Quest’anno ci siamo accomodati sul terzo gradino del 
podio, confermando la continuità del movimento Under 18 a Siena. Molti di 
questi ragazzi sono pronti per il salto in prima squadra e sono certo che non 
deluderanno le aspettative – sottolinea l’allenatore – I più giovani hanno ancora 
un po’ di strada da fare, ma la direzione è quella giusta. Il progetto di crescita 
della Pallanuoto a Siena sta procedendo a gonfie vele, grazie all’impegno di tutti, 
dalla società al più giovane degli atleti” – conclude Mancini. 

https://www.uisp.it/nuoto/
https://www.uisp.it/nuoto/
https://www.gazzettadisiena.it/pallanuoto-siena-bronzo-per-la-prima-squadra-alle-finali-regionali-uisp/


Le parole di Mancini trovano conferma in quelle del dirigente U18 Francesco 
Marzucchi : “Di nuovo ai vertici nazionali per la categoria Under 18, dopo gli 
ottimi risultati delle scorse stagioni. A Certaldo ci siamo confrontati con realtà 
provenienti da tutta Italia ricevendo stimoli che hanno fatto ulteriormente 
crescere i nostri ragazzi. Questo bronzo è un ulteriore tassello nel mosaico del 
nostro progetto, che punta a far crescere il movimento pallanuotistico senese a 
tutti i livelli.”

I convocati da Mister Mancini erano: Pietro Cappelli (portiere e capitano), Filippo 
Marzucchi, Sergio Ricci, Francesco Belluardo, Milo Capra, Daniele Tomaselli, 
Diego Luchini, Giovanni Cheli, Pietro Marzucchi, Lorenzo Casini, Gabriele 
Grazzini, Thomas Piseddu (portiere), Matteo Giudilli e Zeno Capra. 

La squadra Under 14, allenata da Matteo Ianniello coadiuvato da Diego Baldi, 
alla sua prima partecipazione ai Campionati Nazionali UISP, ha ottenuto un 
quinto posto che lascia ben sperare per il futuro. I ragazzi di Mister Ianniello 
hanno disputato otto partite in due giorni, vincendone quattro e perdendo le 
altre di misura. 

“È stata un’esperienza bellissima che ha permesso ai ragazzi di giocare otto 
partite in due giorni e di confrontarsi con realtà diverse da quelle toscane – è il 
commento del tecnico U14 Matteo Ianniello – La squadra è cresciuta nell’arco 
di due giorni, portando a casa quattro vittorie di fila nella seconda giornata. 
Chiudiamo soddisfatti ma con qualche rimpianto perché con qualche attenzione 
in più il primo giorno probabilmente andavamo a giocarci le posizioni più 
importanti.”

“Era la prima partecipazione della squadra U14 ai campionati nazionali, 
un’esperienza che ha permesso ai ragazzi di confrontarsi con squadre da tutta 
Italia – aggiunge Davide Damiani, dirigente della squadra U14 – Nonostante le 
aspettative fossero più alte e alcune difficoltà dovute agli esami scolastici, la 
squadra ha raggiunto il quinto posto. Siamo comunque soddisfatti della 
prestazione dei ragazzi, che hanno dimostrato competitività perdendo partite 
con uno scarto minimo. È stata un’esperienza positiva sia sul piano sportivo che 
su quello della crescita personale. Siamo fiduciosi per il futuro – ha concluso 
Damiani”.

I quindici atleti convocati da Mister Ianniello erano: Pietro Donzelli (portiere), 
Luca Cosco, Giovanni Damiani, Brieuc Lenne, Mattia Scarpelli, Leonardo Batazzi, 
Giulio Calvellini (capitano), Alessandro Manganelli, Gabriele Strano, Walter De 
Serio, Jacque Louis Sabaly, Ettore Bossini, Vittorio Coccia (portiere), Andrea 
Macaro e Leonardo Pieri.

La società rivolge un ringraziamento a tutti coloro che hanno contribuito al 
raggiungimento dei risultati ottenuti, e in particolar modo agli sponsor, che la 
hanno sostenuta durante tutta la stagione, senza dimenticare i genitori degli 



atleti, che si sono prodigati indefessamente per il benessere di tutti i 
partecipanti alle tre giornate di Certaldo. 

I campionati nazionali giovanili di pallanuoto organizzati da UISP, si sono svolti 
nella piscina Fiammetta di Certaldo, e hanno visto la partecipazione di 21 
squadre delle categorie Under 14, Under 16 e Under 18, per un totale di 400 
atleti – provenienti da Piemonte, Liguria, Lazio, Toscana e Abruzzo – i quali 
hanno disputato in totale ben 66 partite.

Calcio dilettanti: il Santa Vittoria Amici di Pierino vince lo 

scudetto Uisp
Battuto in finale l’Original Celtic Bhoys. La Coppa di Lega di II Categoria è andata al Rubiera, che ha 

dominato contro la sorpresa Brugneto. Premiato anche il capocannoniere del torneo, Giuseppe Dragone 

della Virtus Martino Marmi

BIBBIANO (Reggio Emilia) – Tempo di finali per i campionati di calcio Uisp di I e II categoria. Venerdì scorso a 

Bibbiano sono stati assegnati due trofei.

A seguire l’attesissima finale del Campionato Provinciale della Categoria I. A contendersi lo scudetto provinciale 

l’ASD Santa Vittoria Amici di Pierino, che nel girone di Ritorno ha ribaltato la propria classifica passando dalla 

zona di retrocessione a giocare tutte le partite delle fasi finali, e l’Original Celtic Bhoys. Partita sugli spalti 

corretta, con cori e coreografie degli “Spartans” (tifosi del Santa Vittoria) che hanno sostenuto la propria squadra 

del cuore per tutto il campionato. Primo tempo 2-0 per il Santa Vittoria. Al rientro dagli spogliatoi, l’Original ha 

tentato il recupero cambiando le tattiche di gioco, ma a 10’ minuti prima del fischio finale, è arrivato il terzo gol che 

ha decretato Campioni i ragazzi di mister Russo del Santa Vittoria Amici di Pierino.

Premiato anche il capocannoniere della I Categoria, Giuseppe Dragone della Virtus Martino Marmi.



Corrilabruzzo UISP: a Roseto degli Abruzzi la 

Notturna sul lungomare
Preparativi agli sgoccioli per la 16°edizione della Notturna sul lungomare, a Roseto degli Abruzzi, 

pronta ad andare in scena giovedì 27 giugno con la regia organizzativa dell’Atletica Lido delle Rose.

Si tratta di un appuntamento di grande successo e fedele alla tradizione, che si appresta ad attrarre 

tanta gente sul lungomare e ad offrire un grande spettacolo sul piano tecnico-sportivo.

La principale novità rispetto agli anni precedenti è rappresentata dal percorso di gara che ha subito 

un cambiamento: un giro unico interamente sulla ciclabile del lungomare di Roseto per la 

competitiva di 10,3 chilometri. Dopo la partenza data alle 20:45 davanti a Lido Celommi, la gara 

prende la direzione nord fino all’altezza dell’Hotel Roses, giro di boa per spingersi fino a sud 

all’altezza dell’Eurcamping e tornare all’arrivo presso Lido Celommi.

Per quanto riguarda la non competitiva di 4 chilometri, da Lido Celommi si va in direzione nord, si 

arriva all’Hotel Roses, giro di boa in direzione sud e si termina al Lido Celommi senza arrivare 

all’Eurcamping.

Le premiazioni interessano i primi tre e le prime tre assoluti/e, i primi cinque di ogni categoria, le 

prime cinque società regionali e le prime tre società extra regionali con più atleti iscritti. Un piccolo 

premio è previsto anche per gli iscritti alla non competitiva.

C’è la possibilità di iscriversi sul posto il giorno della gara, al costo di 12 euro. Mentre l’iscrizione 

alla non competitiva (5 euro) si effettua esclusivamente in loco il giorno della gara.



Amatori UISP: Tau Metalli campione 
d'italia!
La Tau Metalli riporta il tricolore UISP in terra bresciana. Una 
cavalcata trionfale che, dopo la vittoria del campionato e la coppa di 
categoria, ha raggiunto il suo apice lo scorso week-end con la vittoria 
dello scudetto “Senior Amatori UISP”. Nell’arco delle fasi finali i 
clarensi hanno superato agevolmente il girone grazie a tre vittorie…



Due medaglie per il Vharese 
alle finali nazionali di bocce
Un argento e un bronzo che... valgono oro per i ragazzi guidati da mister Bossi | 
Basket: sette squadre alle finali nazionali UISP | Velagranda, sede aperta ogni 
martedì sera

BOCCE DISABILI – Vharese, un argento e un bronzo che valgono oro
.
Convinti delle proprie capacità e dei propri mezzi, i cinque alfieri delle bocce del 
Vharese – asd affiliata alla Uisp – sono scesi in campo a Roma per le finali del 
Campionato Italiano Società Promozionale (B e C) pronti a tutto pur di andare il 
più lontano possibile. Sono stati incontri dove la concentrazione doveva superare
l’adrenalina e la tensione. Emozioni che, in questo tipo di competizione, salgono 
alle stelle. E’ stato importante il gran lavoro psicologico fatto dal Mister Thierry 
Bossi
Anche negli incontri a coppie, per ottenere il massimo possibile, era importante 
l’affinità. La preparazione tecnica, il lavoro psicologico, e la capacità di stare 
insieme ha portato i nostri a giocarsi in tutto e per tutto la finale assoluta. 
Purtroppo la vittoria è andata agli avversari ma in questi casi non serve andare a 
ricercare quale errore ha determinato questo risultato. Andrea Delogu, Marta 
Sapia, Luca Pozzo, Mariagrazia Scapin e Stefania Capece hanno conquistato uno 
splendido argento, che vale oro. Non è il caso di sottolineare i risultati individuali, 
perché il titolo va alla Società, ma hanno vinto tutti, perché è il Vharese che ha 
vinto!
Quasi contemporaneamente, Fabio e Antonio Tenconi, Fabio Cattaneo, Emanuela 
Napoli, Joseph Guzzi e Federico Musazzi erano impegnati per le categorie Elite (A 
– C21). La stessa regola del non citare chi ha vinto o perso vale anche per loro. Va 
detto che hanno incontrato le migliori Società di categoria conquistando un 
meritatissimo 3° posto.
Un grande applauso vogliamo riservarlo non solo a Thierry ma anche a Paolino e 
Umberto che se lo meritano tutto. A questi meravigliosi atleti va la nostra standing 
ovation: COMPLIMENTI RAGAZZI & FORZA VHARESE!!!

BASKET UISP – Sette squadre alle finali nazionali



Ben sette squadre di pallacanestro Uisp di diverse categorie sono partite da 

Varese per partecipare alle finali nazionali del torneo nazionale di pallacanestro, 

che si sono svolte a Rimini, dal 13 al 16 giugno. Sui campi, in un clima di amicizia 

e allegria, si sono sfidate 102 squadre provenienti da tutta Italia, di categorie 

senior e under, maschili e femminili. Varese non ha portato a casa titoli, ma 

l’esperienza è stata molto

formativa e coinvolgente. I partecipanti si sono detti molto felici, non solo per il 

gioco sui campi, ma anche per la possibilità di stare insieme, tra basket e bagni al 

mare.

E, con la sabbia ancora tra le dita dei piedi, è partito il conto alla rovescia verso le 

iscrizioni al campionato Uisp di Varese, che si apriranno dal 20 di agosto. Sono già 

arrivate richieste di partecipazione da parte di nuove squadre: la prospettiva del

campionato è quella di crescere ancora.

VELA UISP – Il club velico Velagranda ti aspetta

Anche se l’estate non è ancora entrata nel vivo, Velagranda, affiliata a Uisp, ti 

aspetta. La sede si trova a Varese, in via Giovanni Amendola 11, ed è aperta ogni 

martedì, dalle 21 in poi. Un’occasione per conoscere una realtà sul territorio che, 

grazie alla barca sociale e quelle degli armatori, tra Luino ed Angera, consente a 

chiunque di provare lo sport della vela.






